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DISCUSSIONE C. C. PUNTO 6) ODG CC 30.11.15 REGOLAMENTO EDILIZIO UNICO: 

APPROVAZIONE  

Presidente Frenos: E’ stato ritirato e viene argomentato.” 

Assessore Lorenzoni:” Si, abbiamo deciso di ritirarla perché il lavoro è stato completato, ma è 

stata completata la prima fase del regolamento perché poi il regolamento è stato trasmesso alla Asl 

agli ordini professionali, ai collegi ci sembra doveroso attendere le loro osservazioni , ritrovarsi 

insieme per poter procedere ad un’ultima verifica del regolamento edilizio e poi poter procedere 

all’approvazione definitiva , ci dispiace che altri hanno agito diversamente, altrimenti non sarebbe 

un regolamento edilizio unico e non credo che sia il caso a fare la corsa a chi l’approva per primo 

perché intanto è necessario che l’atto sia univoco in tutti i Comuni del Casentino è inutile che si 

approvi un regolamento per poi rimetterlo nuovamente in discussione per l’Asl o gli ordini 

professionali ci fanno delle osservazioni pertinenti , quindi abbiamo ritenuto non essendo pervenute  

ancora le osservazioni del collegio degli ordini e della azienda sanitaria di rinviare l’atto. 

Semplicemente questo.” 


